

POLE MEDECINE D'URGENCE, POLYVALENTE, PROXIMITE, PENITENTIAIRE – HYPERBARIE DEPARTEMENT HOSPITALO-UNIVERSITAIRE DE MEDECINE D'URGENCE	
<b>REEQUILIBRAGE QUOTIDIEN EN ZONE MCT</b>	
<b>Ref ennov doc</b>	<b>VERSION 001</b>
<b>Rédaction</b>	
Dr CANAC Benoit	18/04/2022
<b>Vérification</b>	
Dr HENRION Guy	19/04/2022
<b>Approbation</b>	
Dr CONTENTI Julie ; Responsable CR DHUMU Mme KACEMI Séverine ; RSP	Validé par le Dr Contenti Julie Le 25/04/2022
<b>Diffusion</b>	
Equipe médicale et paramédicale Département Hospitalo-Universitaire de Médecine d'Urgence Encadrement DHUMU ; Encadrement de garde	
<b>Date d'application</b>	
<b>02/05/2022</b>	

## I. Rationnel

En fin de nuit, le déséquilibre dans le nombre de patients pris en charge entre les différentes zones de soins des urgences peut induire des délais de prise en charge différents tout au long de la journée. La présente procédure tend à équilibrer la charge de travail au moment de la rotation d'équipe afin de lisser ce phénomène.

## II. Procédure

- A 7h15 chaque matin (jour ouvré et permanence de soin) le médecin urgentiste de la garde descendante ayant la responsabilité des zones MCT3/CC/SAUV, sollicité par le cadre de santé de jour, procède si besoin à l'équilibrage des patients sur les différentes zones de soin du SAU.
- Cet équilibrage doit viser un équilibre en terme de charge de travail et de stagnation prévisible des patients aux urgences durant les prochaines heures, en particulier les attentes d'hospitalisation, plus qu'un équilibre numérique simple.